
PlantaDoce.

Dentro de esta categoría se encuentran los productos farmacéuticos, que han registrado un alza en los precios del 0,8% interanual en mayo. Por otra parte, el importe de los productos de cuidado personal se ha incrementado un 0,4% en el quinto mes del año.

La única actividad que ha experimentado una rebaja de precios ha sido aquella que reúne a los servicios hospitalarios. En mayo, el IPC experimentó una variación interanual negativa del 0,7% dentro de este grupo. Dicha evolución contrasta con la del conjunto del Estado, donde los precios subieron un 0,8%.